Karlsfelder Künstlerin organisiert Kunstfestival in München

Die Karlsfelder Künstlerin Sylvie Arlaud organisiert in München die Messe "Island of Art Festival".

VONDR. BÄRBEL SCHÄFER

Karlsfeld - Vom 1, bis 4, November findet im Aktionsforum auf der Praterinsel die erste Produzenten-Kunstmesse statt: das Island of Art Festival. Über 50 Künstler, deren Studienabschluss an der Münchner Kunstakademie maximal sieben Jahre zurück liegt, gestalten 2000 Quadrat-Ausstellungsfläche. ihrem unabhängigen Charakter geht diese Messe eindeutig innovative Wege der Kunstvermittlung", sagt

die Initiatorin Sylvie Arlaud, die sich auch selbst an der Messe beteiligt. In Karlsfeld ist sie unter anderem an der Freilichtausstellung "Seh am See" des Kunstkreises beteiligt. Die Messe soll als Biennale alle zwei Jahre zum festen Bestandteil im Münchner Kulturleben werden. "Ich konnte über 50 junge Künstler dafür begeistern, das Projekt mit Hilfe ihrer Teilnahmegebühren mit zu finanzieren, das Ausstellungskonzept gemeinsam zu verabschieden und über die Gestaltung der Ausstellungsräume zu beraten. Ich übernahm dabei lediglich eine ehrenamtliche Steuerungsfunktion."

Alle Teilnehmer haben vor kurzem ihr Studium an der Akademie der Bildenden Künste München abgeschlossen. "Die Auswahl der Künstler ergab sich nicht nur aus meiner Sicht, sondern aufgrund vielfältiger Empfehlungen, meist seitens Lehrkräften der Kunstakademie", erläutert Sylvie Arlaud.

Die Künstlerin konnte das Aktionsforum Praterinsel, das Bayerische Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst, die Golart-Stiftung München und zahlreiche andere Sponsoren dafür gewinnen, das Projekt für das Jahr 2007 mitzutragen. Die Messe steht unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Christian Ude. "Der Rektor der Kunstakademie Nikolaus Gerhart gab seine Befürwortung - da waren die Bahnen schon mal gelegt...",

sagt die Veranstalterin.

Am Donnerstag, 1. November, 16 Uhr, wird die Messe mit einem Grußwort von Stadträtin Monika Renner im Aktionsforum Praterinsel eröffnet. Zur Kunstausstellung laufen parallel Veranstaltungen, wie ein Videoabend am Freitag und Vorträge und verschiedene Performances am Samstagabend. Am Sonntag, 4. November, wird um 16 Uhr eine Kunstauktion durchgeführt. Öffnungszeiten der Messe: 1. November, 16 Uhr (open end). 2. November bis Sonntag 4. November, 11 bis 22 Uhr. Der Eintritt ist frei. Zur Kunstausstellung gibt es an drei Tagen parallel laufen-Veranstaltungen. Programm unter: www.larc-derbogen.de/festival.



Sylvie Arlaud hat sich Großes vorgenommen.